

Heizung sanieren – wann, wenn nicht jetzt?

Einer der größten Energiefresser im Haus ist die alte Heizung. Viele Gründe sprechen dafür, die fällige Heizungssanierung nicht bis zur kalten Jahreszeit aufzuschieben.

Dreißig Prozent der österreichischen Haushalte heizen mit Heizungsanlagen, die älter als 20 Jahre sind (Quelle: Austrian Energy Agency) ihr Geld zum Fenster hinaus. Viele scheuen vor einer Sanierung zurück, weil sie hohe Investitionskosten und aufwändige Umbauarbeiten befürchten. Das ist aber nicht der Fall, wenn man sich für Infrarotheizungen entscheidet.

Schneller, sauberer Austausch in wenigen Stunden

Technisch ganz einfach umzusetzen ist der Einsatz einer modernen Infrarotheizung. Die flachen Geräte werden schnell an Wand oder Decke montiert. Im Fall einer Sanie-

rung kann dabei in vielen Fällen das vorhandene Leitungsnetz verwendet werden. Es fallen somit keine Stemmarbeiten im Mauerwerk und kaum Schmutz und Staub an.

Vergleich der Gesamtkosten lohnt sich

Hohe Heizkosten durch eine in die Jahre gekommene Heizanlage muss man nicht hinnehmen. Qualitäts-Infrarotheizungen sind nachweislich sehr energieeffizient. Damit lassen sich oft mehrere € 100,- im Jahr einsparen.

Gesund heizen

Heizungen aus vergangenen Zeiten und Systeme, die in erster Linie die Luft erwärmen sorgen oft nicht für optimale



Modern und kostengünstig Heizen mit easyTherm Infrarotheizung (rechts an der Wand).

Raumluft. Die eigene Gesundheit und die der Familie sind unser kostbarstes Gut. Qualitätsinfrarotheizungen erzeugen langwellige Infrarot C-Wärmewellen. Da nicht primär die Luft erwärmt wird, sondern Gegenstände, Wände und Körper, wird eine Luftzirkulation größtenteils vermieden. Staub- und Pollenaufwirbelungen werden so merklich reduziert.

Clever sanieren und investieren

Wer jetzt handelt und sich für die Komplettlösung vom Kompetenzführer easyTherm entscheidet, der investiert in eine gesunde Zukunft und kann sich jahrzehntelang über Wohlfühlwärme und geringe Heizkosten freuen.

Der easyTherm Partner in Ihrer Nähe gibt gerne Auskunft!
www.easy-therm.com

Rückwände aus Glas

Glas verleiht nicht nur der Küche einen besonderen Glanz und ist besonders praktisch. „Eine Küchenrückwand aus Glas lässt sich sehr gut reinigen und ist auch als Spritzschutz hinter dem Herd perfekt. Sie ist die pflegeleichte Alternative zu verfliesen Küchenwänden, aber auch für andere Räume, wie z.B. das Bad empfehlenswert“, weiß Hannes Schreiner, Geschäftsführer von Glas Schreiner. Sein Traditionsbetrieb fertigt in der hauseigenen Glaserei die Rückwände nach Maß und exklusiv in verschie-

denen Glasarten nach Kundenwunsch an. Diese können in seinem Schauraum betrachtet und ausgewählt werden. „Eine Lackierung der Gläser ist in allen RAL-Farben und auch Anfertigungen im Digitaldruck (siehe Foto) sind möglich“, so der Fachmann Schreiner.

Kontakt:

Glas Schreiner
Hoher Platz 14
9400 Wolfsberg
Telefon 04352 / 2286
glas.schreiner@aon.at



Foto: www.glas-druck.at

SCHATZ BÖDEN GesmbH

Sämtliche Innenbeschattungen von LEHA oder Schwöller

- Vertikalanlagen
- Jalousien
- Plissees/Duette

-25%

Aktionen gültig bis 4. Juli oder solange der Vorrat reicht!

Telefon (04352) 2842-35 • www.schatz-boeden.at